

# 社会貢献活動

## 車いす清掃を行った関工生に感心



4月10日(日)イオン一関店で開催された「黄色いレシートキャンペーン贈呈式」において、一関工業高校にギフトカードが贈呈されました。式では、市内のボランティア団体を代表して、生徒会長の元澤君がギフトカードを受け取りました。

また、イオン関係者からは、昨年の年末に車いす清掃に参加した本校生徒達の仕事ぶりを拝見し、今回の選出につながったものであることが話されました。

皆さんの「人のために何かをしてあげること」その姿勢や態度に感心しました。

流石です関工生!



2001年10月11日の「イオン・デー」から実施している「イオン 幸せの黄色いレシートキャンペーン」は、お客さまがレジ精算時に受け取った黄色いレシートを、地域のボランティア団体名が書かれた店内備え付けのBOXへ投函していただき、レシートのお買い上げ金額合計の1%をそれぞれの団体に還元するというシステムです。

昨年度は、各種団体行事への協力ボランティアや萩荘地区学校周辺のゴミ拾いと通学路清掃を行いました。また、地域の住民の方々が、今の関工に関心があり、学校との交流を考えているという話もあります。

地域のために、私達が出来ることを何か考えてみてはどうでしょうか?

是非、生徒会や自治委員会等で話し合ってもらいたいと思います。



～いま 関工がおもしろい～

平成28年4月12日 岩手日日新聞記事



団体のBOXにレシートを入れる様子



### 新聞記事

多田店長(右)からギフトカードを贈呈される団体の代表者

黄色いレシート  
18団体  
活動資金  
イオン一関店



関工の  
地域貢献!

**本気です。一関工業**

